

## ABSTRAK

**Sriyanti Edi Ismail**, Nim 121409033 “Sikap Ibu-ibu Rumah Tangga terhadap Program Bina Keluarga Balita di Desa Bulontio Barat Kecamatan Sumalata Kabupaten Gorontalo Utara” Skripsi Jurusan Pendidikan Luar Sekolah Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I, Dr. Hi. Misran Rahman, M.pd, Pembimbing II, Dr. Rusdin Djibu, Mpd.

Tujuan yang diharapkan dari penelitian ini adalah ingin mengetahui sikap para Ibu terhadap program Bina Keluarga Balita di Desa Bulontio Barat Kecamatan Sumalata Kabupaten Gorontalo Utara.

Metode penelitian yang digunakan adalah deskripsi Kuantitatif, waktu penelitian dari Bulan September sampai Bulan Oktober 2012. Lokasi penelitian bertempat di Desa Bulontio Barat Kecamatan Sumalata Kabupaten Gorontalo Utara. Sumber pengumpulan Data dalam penelitian ini menggunakan angket dengan menggunakan teknik Skala Sikap pada program Bina Keluarga Balita di Desa Bulontio Barat Kecamatan Sumalata Kabupaten Gorontalo Utara.

Hasil penelitian dengan teknik analisis prosentase memberikan hasil sebagai berikut : Hal-hal yang mempengaruhi sikap para Ibu terhadap program Bina Keluarga Balita dalam memanfaatkan wadah BKB adalah faktor pengalaman pribadi, pengaruh orang lain yang dianggap penting, pengaruh pendidikan dan pengaruh emosional. Hasil pembahasan memberikan indikasi positif atas seluruh sub indikator tersebut.

Faktor-faktor lain yang mempengaruhi pemanfaatan BKB yang saat ini mengalami permasalahan adalah: a.) Tidak adanya kunjungan rumah oleh para petugas, b) Ruang lingkup kegiatan BKB yang belum dipahami, c) Ketidakmampuan petugas / pembina dalam menyelesaikan masalah.

Sebagai saran diberikan beberapa rekomendasi sebagai berikut :

Hendaknya faktor-faktor yang mempengaruhi sikap, menjadi titik perhatian untuk dirangsang dalam sosialisasi-sosialisasi program Bina Keluarga Balita, kepada petugas hendaknya dibekali dengan pengetahuan dan keterampilan yang lebih memadai, kepada pemerintah melalui BKKBN hendaknya memberikan sarana dan prasarana pada kelompok Bina Keluarga Balita.